

LEYENDAS DE PEDROCHE (CÓRDOBA)

La Cueva de la Serpiente

"La Cueva de la serpiente", llamada también antiguamente "Roca de la serpiente", es una roca que forma una cueva, poco profunda, refugio de pastores y labradores. Está situada cerca del arroyo de Santa María y a un kilómetro de la Ermita de Nuestra Señora de Piedrasantas.

Cuenta la leyenda que en tiempos de los moros una enorme serpiente habitaba en aquella cueva.

La serpiente era el terror de los pastores y labriegos pues atacaba al ganado que por allí pastaba.

Se reunió el Consejo de la Villa y acordaron matar al peligroso animal. Cuentan que mandaron subir a la parte más alta del castillo que había en Pedroche un cañón de largo alcance. Apuntaron hacia la cueva y lanzaron un proyectil matando así a la serpiente.

